



Wir haben unserem Naturtag einen neuen Namen gegeben.

Dieser heißt ab sofort „**Anderstag**“.

Wie der Name schon vermuten lässt, soll an einem Anderstag einfach etwas Anderes passieren als sonst. Das Schöne an diesem Namen ist, dass er uns und auch den Kindern viel Spielraum lässt. So können wir wetter- und auch personalabhängig entscheiden, ob wir in die Natur gehen, Experimente machen, handwerklich etwas anbieten oder die Kinder mit einer Aktion überraschen wollen.

Zwar wollen wir den **Donnerstag** beibehalten, jedoch uns nicht auf eine wöchentliche Umsetzung des Anderstags festlegen, da es immer von mehreren Faktoren abhängt, ob bzw. dass dieser stattfinden kann.

Sollten wir Ausflüge planen oder Ihre Unterstützung benötigen, erhalten Sie wie bisher vorab einen Brief mit den notwendigen Informationen.

Wie freuen uns auf viele spannende und schöne Aktionen mit Ihren Kindern.

Elternbrief



Oktober 2020

Liebe Igel-Eltern, liebe Mäuse-Eltern

Das neue Kindergarten- Jahr ist schon ein paar Tage alt und daher melden wir uns heute mit einigen Infos. Am Donnerstag, den 15. Oktober wird unser Elternabend stattfinden, worüber wir uns sehr freuen. Hierfür erhalten Sie gesondert eine Einladung. Zunächst freuen wir uns riesig, dass unser Team ab Oktober durch eine neue Kollegin ergänzt und somit das Igel-Team vervollständigt wird. Ab 5. Oktober heißen wir Daniela John (deutsch ausgesprochen) bei den Igeln herzlich Willkommen.

Unsere FSJ'lerin Jana, die im September angefangen hatte, hat kurzfristig die Zusage für einen Ausbildungsplatz an der Evangelischen Fachschule in Botnang erhalten. Somit steht sie uns leider nicht mehr als FSJ'lerin zur Verfügung. Glücklicherweise bleibt sie uns aber im Rahmen ihrer Ausbildung als Praktikantin erhalten. Für die frei gewordene FSJ- Stelle gibt es auch schon einen Bewerber, den wir bereits kennenlernen durften.

Einige weitere Änderungen sind:

- Der Turntag findet jetzt immer montags statt.
- Der Naturtag heißt nun „Anderstag“.
- Das Schu-wi-du-Treffen wird ab Oktober immer freitags stattfinden.

Des Weiteren freuen wir uns sehr, dass wir die Gruppentrennung nicht mehr ganz so streng einhalten müssen. Außerdem ist es wieder gestattet, zu den Geburtstagen Selbstgebackenes mitzubringen. (Wichtig ist, dass die Lebensmittel **gebacken bzw. durchgegart** sein müssen, verzichten Sie bitte auf Glasuren). Wir haben uns dazu entschieden, dass es ausreicht nur für die **eigene** Gruppe etwas mitzubringen. Elterngespräche finden um den Geburtstag des Kindes statt. Sollten Sie darüber hinaus ein Gespräch wünschen, kommen Sie auf uns zu.

Zum Thema „Infos“ oder „Aktuelles“ möchten wir Sie bitten, die Stelltafel auf unserem Balkon (Igel) und die Fenster neben unserer Balkontüre genauer zu betrachten und möglichst täglich einen Blick darauf zu werfen. So möchten wir Sie ab sofort über aktuelle Themen, Aktionen aber auch Termine auf dem Laufenden halten. Momentan beschäftigen wir uns mit dem Thema Herbst, Ernte und Erntedank.

Bitte sprechen Sie uns jederzeit an, wenn Sie Fragen haben, etwas unklar ist oder Ihnen etwas auf dem Herzen liegt. Außerdem sind wir immer offen für Anregungen und konstruktive Kritik. Zum Schluss möchten wir Ihnen noch ans Herz legen, ihrem Kind Schuhe zu besorgen, die es selbst an- und ausziehen kann. Das hilft uns und unterstützt die Kinder in ihrer Selbstständigkeit.

Wir freuen uns auf ein spannendes Kindergartenjahr und eine gute Zusammenarbeit.

Ihr Igel-Team

und

Mäuse-Team

Erika Mücke
Jelena Dibenedetto
Kristina Schatz
Daniela John

Janina Marschalkowski
Philippe Boos
Julia Colin



Turnen

im Kitajahr 2020/2021 wird **montags** unser Turntag sein.
(Der Tausch war aus organisatorischen Gründen notwendig.)

Wir beginnen am 05. Oktober 2020.

Spaß an der Bewegung ist dabei unser Motto. Ort und Zeit können sich je nach Wetter oder anderen Gegebenheiten ändern. In den Schulferien findet kein Turnen statt. Wichtig ist uns besonders die Sicherheit der Kinder. Darum achten Sie bitte darauf, dass ihr Kind keine Kleidung mit Kordeln/Schnüren... im Halsbereich trägt, Kinder mit langen Haaren einen Zopf haben und sie den Schmuck ihres Kindes (Armbänder, Uhren, Halsketten...), generell vor dem Besuch der Kita ablegen und Ohringe/Kreolen... durch Ohrstecker austauschen.

Für die Eltern der Kleinen und kleinen Mittleren gilt folgende Regelung:

Wir turnen im kath. Gemeindesaal oder in der Kita. Ihr Kind sollte auch an diesem Tag bis **spätestens 9 Uhr** im Kindergarten sein und bequeme Kleidung tragen, die Sie bitte bereits zu Hause anziehen. Deponieren Sie geschlossene Haus- bzw. Turnschuhe oder Turnschlappchen am Platz ihres Kindes. Bitte keine Trinkflasche mitgeben, da den Kindern anschließend Getränke im Kindergarten zur Verfügung stehen. Je nach Wetter und Situation werden auch verschiedene Kreis- und Bewegungsspiele im Gruppenraum oder Turnspaziergänge im Freien durchgeführt. Benötigt ihr Kind ein Getränk werden wir dies rechtzeitig bekanntgeben.

Für die Eltern der großen Mittleren und Schu-wi-du-Kinder gilt folgende Regelung:

Wir gehen mit den älteren Kindern zum Turnen in den kath. Gemeindesaal. Ihr Kind sollte bis **spätestens 8.00 Uhr** in der KITA sein, damit wir pünktlich die Turnstunde beginnen können. Bitte ziehen Sie ihrem Kind die Turnkleidung wenn möglich bereits zu Hause an. Feste Turnschuhe bzw. Turnschlappchen, bei Bedarf Wechselkleidung und eine bruch- und auslaufsichere Trinkflasche mit stillem Wasser oder Tee geben Sie in einem **Rucksack** mit.

Der SVR (Sportvereine in Remseck) und die Kath. Kita St. Martin bilden in diesem Kitajahr 2020/2021 eines von der Kinderturnstiftung Baden-Württemberg unterstütztes Tandem. Das bedeutet, dass die Turnstunde von uns begleitet und durch eine ausgebildete Fachkraft des SVR geleitet und durchgeführt wird. Wir freuen uns auf Daniela Fuchs und die Turnstunden. Sie finden dazu einen Infobericht am Fenster im Kindergarten.